

生活指導部より

生活指導主任

〈6月の生活目標〉 ろうかをしずかに歩こう

梅雨の季節になると、外遊びができない日が増え、元気をもて余し、廊下を走る子が増えてきます。子供たち同士でぶつかると、とても危険です。学校では廊下を静かに歩けるよう、声かけを継続的に行っていきます。また、慌てて廊下を走ってしまうことのないよう、見通しをもち、時間に余裕をもって行動できるようにしていきます。

交通事故に注意！

5月16日夕方、足立区で横断歩道のない交差点を横断中の小学生がトラックと接触して亡くなってしまうという交通事故が occurred。横断歩道のないところは横断しない、信号が変わってもすぐには飛び出さない、学校でも指導しましたが、ご家庭でのご指導をお願いします。

スクールカウンセラーとの面談

本校のスクールカウンセラーが、第5学年の児童全員と面談を行いました。高学年は心身ともに成長の著しい時期ですが、子供たち一人一人の思いや願いが多様化し、悩みがあってもうまく周りの大人や友達に相談できないこともあります。

一度スクールカウンセラーと話をすることで、今後気軽に相談できる関係を築き、子供たちの困り感を減らしていきたいと思っています。ご理解とご協力よろしくお願いします。

置き傘のお願い

突然の雨に備えて、学校に置き傘を1本ご用意いただきたいと思います。置き傘は教室に置いておきます。傘は折りたたみでなくても構いません。名前を書いて持たせてください。

よろしくお願いします。



1年生より

力いっぱい頑張った運動会

初めての運動会も無事に終わりました。子どもたちは、緊張しつつも楽しみながら頑張りました。当日までご家庭でも様々な場面でご協力いただきまして、ありがとうございました。

持ち物の確認のお願い

学校生活にも慣れ、規律を守りながら生き生きと活動している子どもたちの姿が増えてきました。それと同時に、忘れ物をする子どもも少し目立ってきました。学用品や給食袋など、お子様と一緒に確認しながら準備をしていただけると助かります。よろしくお祈りします。また、消しゴムについても、子どもの力でもきれいに消せるものかどうか、今一度ご確認していただきますよう、お祈りします。

水筒について

6月に入り、蒸し暑い日が多くなります。水筒のサイズや中身の量などの調節をお願いします。



2年生より

先日は、運動会にお越しいただきありがとうございました。2年生らしい元気いっぱいにかわいらしい姿をご覧いただけたことと思います。5月には、学校探検で1年生に学校案内をして、ますます頼もしくなってきた2年生です。6月は、落ち着いて学習に取り組めるように指導していきます。

ペットボトルのご用意をお願いします

生活科「めざせ野さい作り名人」の学習で、ミニトマトを育てています。水やりをするときに、500mlのペットボトルを1本使います。1年時に使用したものが劣化したりなくなってしまうたりしたお子様はキャップを付け、記名をしたものを6月5日(月)までに持たせてください。

ホッチキスを使います

図画工作科「くしゃくしゃぎゅ」の学習で、ホッチキスを使って作品を作ります。6月12日(月)までに持たせることができるご家庭は記名をして持たせてください。学習が終わったら、家に持ち帰ります。

※6月21日(水)校内研究授業がある為、2年2組は5時間授業となります。ご了承ください。